

Bezirksoberrliga Nordost

TSV Eppstein III - TG Osthofen 1 3 : 5

Das letzte Rundenspiel dieser Saison spielten wir in Frankenthal.

Da Eppstein nur mit einer Dame antreten konnte, waren uns schon zwei Punkte sicher. Um dem Mixed eine Pause zu gönnen, entschied man sich dafür, das Dameneinzel zu spielen. Für die TGO startete für die verletzte Melanie Schuch wieder einmal Stella Schwab, die sich der Herausforderung wiederum stellte. Im ersten Satz zog sie souverän ihr Spiel durch, gewann leicht und konnte auch den zweiten Satz ganz klar für sich entscheiden.

Danke Stella, die im Abendspiel dann noch im Derby gegen Westhofen antreten mußte.

Nach nun drei gewonnenen Punkten ging es darum, erst einmal ein Unentschieden zu erreichen.

Martin Preuß und Rüdiger Zehe verloren ihren ersten Satz, gewannen dann den zweiten Satz in der Verlängerung, mußten sich im entscheidenden Satz sehr knapp geschlagen geben.

Besser machte es unser Herrendoppel 2 mit Gabriel Frank und David Fronius, die den ersten Satz in der Verlängerung verloren, dann jedoch die nächsten beiden Sätze für sich entscheiden konnte.

Nach dem Unentschieden ging es für unsere Herren in den Einzeln darum, den Gewinnpunkt zu sichern.

Gabriel Frank zeigte ein starkes Spiel, konnte den Punkt aber noch nicht einfahren.

Martin Preuß gewann den ersten Satz in der Verlängerung, gab Satz zwei leichtfertig ab, um den dritten Satz dann wieder zu dominieren.

David Fronius verlor Satz 1 mit 19:21, revanchierte sich im zweiten Satz mit einer gewonnenen Verlängerung (22:20), konnte in Entscheidungssatz dann nicht mehr ganz mithalten.